

Beschluss:

1. Der Stadtrat stimmt der Annahme der Zuwendung in Höhe von 30.000 Euro für die Anschaffung von Mobiliar an die nichtrechtsfähige Marie-Mattfeld-Hänsel- und Gretlheim-Stiftung mit Dank zu.
2. Der Stadtrat stimmt in Erweiterung und Konkretisierung der Ausnahmen bei wiederkehrenden Zuwendungssachverhalten der Annahme von Spenden des Fördervereins des Marie-Mattfeld-Hauses, „Freunde des Marie-Mattfeld-Hauses e.V.“, für die von der Stiftungsverwaltung verwaltete und vertretene Marie-Mattfeld-Hänsel- und Gretlheim-Stiftung in Höhe von bis zu 50.000 Euro jährlich zu.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.